
Modaes

Entorno

Argentina limita las importaciones de calzado a 24 millones de pares por dos años

La Cámara de la Industria del Calzado del país informa que la venta interna del sector se redujo entre un 25% y un 30%.

Modaes
28 oct 2016 - 00:00

Argentina limita las importaciones de calzado a 24 millones de pares por dos años

Argentina limita las importaciones de calzado. El presidente de la Cámara Industrial del Calzado del país, Alberto Sellaro, ha anunciado que el sector restringirá la entrada de zapatos a 24 millones de pares por los próximos dos años.

“Hemos hecho un acuerdo con muy buena voluntad por parte del Gobierno Nacional”, señala Sellaro a *Clarín*. A su vez, el directivo destacó que el sector está trabajando bajo mínimos ya que las ventas se redujeron entre un 25% y un 30%.

En los primeros ocho meses del año, las importaciones de calzado en Argentina crecieron un 24%. Actualmente, el sector genera 9.150 puestos de trabajo en todo el país y tiene una capacidad productiva anual de 19,3 millones de pares de zapatos.

Sellaro informó también acerca de la inflación en el calzado y las diferencias de comprar en un centro comercial o en una tienda a pie de calle. “Las marcas deben pagar alquileres cercanos a los 200.000 pesos argentinos (13.159 dólares) en los complejos por lo que el costo del zapato se multiplica”.

1 / 1

<https://www.modaes.com/entorno/argentina-limita-las-importaciones-de-calzado-a-24-millones-de-pares-por-dos-anos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
